

## Folke Tegetthoff in Weyer



Gespannt und aufmerksam zuhören hieß es am 15. März für die Schüler der 1. Klassen, doch nicht wie gewöhnlich in der Schule, sondern dieses Mal in der Gemeindebibliothek. Der bekannte Autor und Märchenerzähler Folke Tegetthoff versuchte den Kindern seine „SCHULE DES ZUHÖRENS“ [www.tegetthoff.at/auftritt/schule\\_des\\_zuhoerens/](http://www.tegetthoff.at/auftritt/schule_des_zuhoerens/) näher zu bringen. Mit vielen lustigen, interessanten aber auch nachdenklichen Geschichten scheint dies auch gelungen zu sein.

